

# Canal 13 y RTC firmaron varios convenios con países europeos

## Resultados de la gira de Margarita López Portillo

18/VII/80

La directora de Radio Televisión y Cinematografía, Margarita López Portillo y el director de Canal 13, Jorge Cueto García, informaron ayer durante una conferencia de prensa, de los resultados obtenidos, durante su viaje a diversos países de América y Europa.

Como resultados de la gira de trabajo, se firmaron varios convenios: se promoverán y exportarán algunas de las series televisivas que realiza canal 13 y cortometrajes de los Estudios Churubusco; se realizarán algunas producciones cinematográficas históricas sobre algunos de los personajes importantes de nuestro país, y se creará un nuevo noticiero latinoamericano.

En el renglón de convenios, el doctor Cueto García, comunicó que se firmaron varios acuerdos con Estados Unidos que adquirirá algunas series musicales, teatrales y turísticas de nuestro país. Entre los programas que mas aceptación tienen entre la población hispanoparlante residente en el vecino país, así como algunos norteamericanos son: **Farías de México, México Desconocido** y algunos programas musicales y de **Teatro Universal**.

Con Francia también se firmaron una serie de convenios para realizar algunas producciones filmicas en coproducción.

Mediante este tercer convenio que se firma con Francia se iniciarán en breve los rodajes de **La dama de las camelias** y **La piel**. Como sustancial acuerdo entre ambos países quedó ratificada la decisión de impulsarse mutuamente en el aspecto cultural, procurando salvaguardar nuestros valores históricos y evitando la penetración cultural sajona, ajena a nuestras idiosincrasias.

Con Alemania, se suscribió un acuerdo cinematográfico, para la realización de una película sobre la vida del varón Alejandro Humbolt, que vivió largo tiempo en México, donde realizó la mayor parte de su obra de investigación.

En el mismo acuerdo se incluyó el compromiso de rea-

lizar conjuntamente programas infantiles y juveniles, como parte del programa de educación y cultura que pretende Canal 13.

Para el lapso comprendido entre 1981 y 1982, México y Alemania filmarán en coproducción dos películas de Bruno Traven: **La carreta** y **La rebelión de los ahorcados**.

La señora Margarita López Portillo, dijo por su parte que con motivo del bicentenario de la fundación de la ciudad de **Los Angeles**, Estados Unidos, se firmó un convenio para la transmisión de los programas del informe presidencial mexicano y la ceremonia del bicentenario. Ambas serán proyectadas simultáneamente en ambos países en idioma español.

Respecto a las nuevas realizaciones que se harán en el Centro de Producción de Cortometrajes y Canal 13, la directora de RTC, dijo que se llevarán a las pantallas chicas las vidas de Leona Vicario, que se iniciará en tres meses más- y la de Antonieta Rivas Mercado, verdadera mecenas de su tiempo.

Señaló también que el noticiero **7 Días**, se enviará a algunos países de Europa y América Latina, y se contempló la posibilidad de iniciar en breve un nuevo noticiero Latinoamericano que servirá de vínculo informativo y cultural entre los países del continente americano.

### MAÑANA SE INICIARÁN LAS TRANSMISIONES DE LOS JUEGOS OLIMPICOS DESDE MOSCU

A partir de mañana sábado, Canal 13 iniciará sus transmisiones de los juegos olímpicos, desde Moscú, con la ceremonia de inauguración, misma que se proyectará de 7 a 10 de la mañana.

La programación para el domingo será desde las 3 a las 9 P.M. y el resto de la semana, hasta que concluyan las competencias, será transmitida de 12 a 6 de la tarde.

Como emisión especial, y para aquellas muchas personas que por distintas ocupaciones, no puedan estar largo tiempo frente al televisor, Ca-

nal 13, realizará una síntesis, con lo mejor de los Juegos Olímpicos, que será proyectado diariamente, inmediatamente después del programa **"7 Días"**.

Tan amplia y completa programación, garantizará para el público mexicano la visión e información acerca de lo que ocurre en Moscú con motivo de la celebración de los juegos, se afirmó en la Dirección de Relaciones Públicas de Canal 13.

Asimismo se informó que desde hace una semana, salieron para la URSS, un equipo completo de servicios filmicos y noticiosos de Canal 13, que integra a productores, ingenieros, operadores, comentaristas, reporteros y filmadores.

El equipo televisivo, encabezado por Juan Ramón Fernández, informó que por el momento las autoridades gubernamentales y deportivas de la URSS, les han proporcionado todas las garantías para cumplir con los servicios informativos, los cuales están siendo realizados con plena libertad de movimiento, y facilidades para la búsqueda de sus propias ubicaciones. (C.D.)